



## TAUBERBISCHOFSHEIM

MARKETING - „LIEBLICHES TAUBERTAL“ UND LANDKREIS PRÄSENTIEREN SICH BEIM REGIONALTAG / UNTERSTÜTZUNG DURCH DIE KREISSTADT

# Naherholung wird in den Mittelpunkt gerückt

ARCHIVARTIKEL 17. Juni 2019 Autor: tlt

**TAUBERBISCHOFSHEIM.** Der Tourismusverband „Liebliches Taubertal“ und der Main-Tauber-Kreis werden sich beim Regionaltag am Samstag, 13. Juli, präsentieren. Die Gesamtschau der Region Heilbronn-Franken findet diesmal in Heilbronn statt. Nach den Veranstaltungen 2017 in Kilsheim und 2018 in Künzelsau wird diesmal der 22. Regionaltag gefeiert.

„Wir werden auf unsere touristischen Vorzüge mit unseren Rad- und ...“

---

**Sie sehen 20% der insgesamt 1974 Zeichen des Artikels**

### **Vielen Dank für Ihr Interesse!**

Jetzt einfach anmelden und 5  Artikel pro Monat kostenlos lesen!